



**Ein Löschflugzeug war wegen eines Waldbrands auf dem Ätna in Sizilien im Einsatz, als es bei einem Unfall am Donnerstag, dem 27. Oktober, abstürzte.**

Am Donnerstag, dem 27. Oktober, stürzte eine Canadair auf den Ätna, während sie ein Feuer auf den Hängen des berühmten sizilianischen Vulkans bekämpfte. Während die Behörden noch mitteilten, dass nach den beiden Piloten gesucht werde, meldete die Zeitung *Corriere Della Sera* ihren Tod.

[ ☺ ITALIE ]

Alors qu'il essayait d'éteindre un incendie sur l'Etna, en Sicile, un Canadair CL-415 s'est écrasé. Les deux pilotes n'ont pas survécu.pic.twitter.com/8qqZc78htE

— (Little) Think Tank (@L\_ThinkTank) October 27, 2022

„Am frühen Nachmittag ist eine Canadair der Feuerwehr abgestürzt, während sie mit dem Löschen eines Waldbrandes auf dem Monte Calcinera beschäftigt war“, in der Provinz Catania (Sizilien), teilte die Feuerwehr in einem Tweet mit. „Das Flugzeug soll durch den Aufprall des Rumpfes gegen zerklüfteten Berghang abgestürzt sein“.

□ #Catania, precipitato nel primo pomeriggio un #Canadair dei #vigilidelfuoco durante le attività di spegnimento dell'#incendio boschivo sul Monte Calcinera. Il velivolo sarebbe caduto per l'urto della carena contro la costa della montagna, squadre al lavoro [#27ottobre 18:00]

— Vigili del Fuoco (@vigilidelfuoco) October 27, 2022

„Nach dem Absturz gab es mehrere Explosionen. Das Flugzeug wurde zerstört und die Feuerwehr sucht nach den beiden Piloten“, wurde Salvatore Cocina, der regionale Direktor des Zivilschutzes, von der Nachrichtenagentur Ansa zitiert.

**Der 3357 Meter hohe Ätna ist der höchste aktive Vulkan Europas, der seit etwa 500.000 Jahren immer wieder ausbricht.**